



21. Januar 2025

Medienmitteilung

Energie Wasser Bern ist einer der nachhaltigsten Energieversorger der Schweiz

In der aktuellen Benchmarking-Studie des Bundesamts für Energie belegt Energie Wasser Bern bereits zum wiederholten Mal einen Spitzenplatz unter den Schweizer Energieversorgern. Dieses beeindruckende Ergebnis erreichte Energie Wasser Bern dank einer konsequenten Strategie zur Energiewende und eines starken Engagements für die Förderung erneuerbarer Energien.

Energie Wasser Bern (ewb) hat im EVU-Benchmarking 2024 einmal mehr eine Spitzenposition erreicht. Die Studie des Bundesamts für Energie (BFE) bewertet bereits zum siebten Mal die Aktivitäten von Energieversorgungsunternehmen (EVU) in den Bereichen erneuerbare Energien und Energieeffizienz. In den Kategorien Strom, Gas und im Querverbund Strom/Wärme/Gas erreichte ewb den ersten Platz, während im Bereich Wärme der gute vierte Rang erzielt wurde.

Nachhaltigkeit als Schlüssel zur Klimazielerreichung

Mit den strategischen Schwerpunkten «Energieverbrauch senken, Energieeffizienz steigern und erneuerbare Energien fördern» nimmt ewb eine Schlüsselrolle bei der Umsetzung des ambitionierten Klimaziele und des Klimareglements der Stadt Bern und der umliegenden Gemeinden ein. Der erneute Spitzenplatz in der aktuellen BFE-Benchmarking-Studie verdeutlicht eindrücklich, dass ewb den bereits eingeschlagenen «Berner Weg zur Energiewende» erfolgreich weitergeht.

Von den rund 110 untersuchten Energieversorgern erreichte ewb mit einem Zielerreichungsgrad von 91 Prozent über alle drei Bereiche (Strom, Wärme, Gas) gesehen, das schweizweit beste Resultat. Im Durchschnitt lag der Zielerreichungsgrad aller teilnehmenden Unternehmen bei 53 Prozent. Damit baut ewb seinen Ruf als Branchenführer weiter aus: Seit der ersten Teilnahme im Jahr 2014 rangiert das Unternehmen konstant in den Top 10.

Vorreiterrolle durch zukunftsweisende Investitionen

Die herausragenden Resultate sind das Ergebnis gezielter und wirkungsvoller Massnahmen sowie langfristiger Investitionen. Besonders hervorzuheben sind dabei die kontinuierliche Erweiterung der erneuerbaren Wärmenetze sowie die Fortschritte bei der Entwicklung intelligenter Netze und Energiesysteme, die eine höhere Effizienz und eine nahtlose Integration erneuerbarer Energien ermöglichen. Darüber hinaus setzt ewb auf innovative Projekte und aktive Förderprogramme, um die Energiewende weiter zu unterstützen. Zudem bietet ewb eine Vielzahl von Dienstleistungen an, die

Energie Wasser Bern

Medienmitteilung

21. Januar 2025

darauf abzielen, die Kundinnen und Kunden aktiv bei der Optimierung ihres Energieverbrauchs zu unterstützen. Durch individuelle Beratungen werden konkrete Einsparpotenziale aufgezeigt, massgeschneiderte Lösungen für eine effizientere Energienutzung entwickelt und die Nutzung erneuerbarer Energien gefördert.

«Wir freuen uns sehr über die Ergebnisse. Sie bestätigen unser grosses Engagement und zeigen, dass wir als Städtischer Energieversorger einen wesentlichen Beitrag zur Energiewende in der Region Bern leisten», sagt CEO Cornelia Mellenberger. «Dieses Spitzenresultat ist jedoch nur dank unseren Kundinnen und Kunden möglich, die sich für ökologische und nachhaltige Produkte und Dienstleistungen entscheiden».

Den Bericht der Erhebungsrunde 2023/2024 finden Sie unter folgendem Link:
<https://www.energieschweiz.ch/energieschweiz/evu/>

Weitere Informationen erteilt:

Kommunikation Energie Wasser Bern

Telefon: 031 321 36 88

E-Mail: medien@ewb.ch